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令和 5 年 11 月定例教育委員会議事録 

 

１ 開催日時   令和 5 年 11 月 28 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 30 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者 

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       久保井 智恵 

        教育委員       遠山 貴美枝 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 雅敏 

        保育園長       山口 恵理 

        学校教育係長     山浦 順子 

           児童館係長       上原 知美 

        指導主事       中島 一彦 

 立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      山下 雅史 

４ 欠席者     社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

５ 傍聴者     2 名 

６ 議 題     報告事項    （１）教育長報告 

         （２）学校月例報告 

（３）指導主事報告 

                （４）各課報告 

そ の 他    （１）12 月行事予定表 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは、報告事項（１）教育長報告に移らせていただきます。 

10 月の定例会以降の主なものについてご報告させていただきます。 

       資料に沿って説明。 

その他報告 

１ 令和６年度小学校１年生、中学校１年生の学級編成について 

２ 令和６年度以降の北佐久郡教育委員会連絡協議会の方向性について 

３ 令和６年度長野県市町村教育委員会連絡協議会研修総会分科会での実践発

表について 

今の１か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質問

ありましたらお願いいたします。 

塩澤教育長  よろしいでしょうか。それでは、次に学校の月例報告をお願いします。小学校・

中学校の順番でお願いします。続けて、指導主事報告をお願いします。 

 

以下個人情報が含まれるため、議事の内容については非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（２）学校月例報告について説明を求める 

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

塩澤教育長  報告事項（３）指導主事報告について説明を求める 

指導主事   資料に沿って説明 

 

塩澤教育長  それでは学校等の報告事項につきましては、以上で終了とさせていただきます。 

次にその他諸報告について各課よりお願いします。 

 

羽場次長   12 月議会定例会における町議会議員の皆様からの一般質問につきまして、ご報

告いたします。 

       教育委員会所管の一般質問は６人の議員の皆様から８件いただいております。 

      １ 教育における保護者負担の軽減について 

      ２ こども家庭センターについて 

      ３ 小学校屋外プールについて 

      ４ 学校教育の現状と課題、今後の方針について 

      ５ 文化財の保護や活用の施策、今後の方針や経過について 
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      ６ 中学校における部活動の改革について 

      ７ 町の文化芸術振興について 

      ８ 児童生徒の通学路について 

答弁内容の概要につきましては、来月の定例教育委員会でご報告させていただき

ます。 

  続きまして、社会教育関係につきまして、ご報告いたします。 

１点目ですが、12 月２日（土）午後１時から第 46 回人権を考える町民大会を開

催します。佐久市在住の保科清さんに「夢をあきらめない、継続は力なり」と題し

て講演をいただきます。 

２点目ですが、９月に退任されました ALT の後任ですが、オレゴン市姉妹都市委

員会から推薦を受けまして、現在、在留手続きの申請等を進めているところです。

手続きが順調に進みますと、来年２月頃、来日・来町いただける予定です。 

 

塩澤教育長  委員さんの方からご意見ご質問ありましたらお願いいたします。よろしいでし

ょうか。それでは、今後の主な予定についてお知らせしたいと思います。 

その他（１）12 月行事予定を資料に沿って説明 

主な会議や行事予定につきましては以上となります。これで議事を終了します。 

 

羽場次長   それでは慎重審議誠にありがとうございました。以上をもちまして 11 月の定例

教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項    次回 12 月の定例教育委員会を 19 日（火）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 

 


